

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

'Baja la velocidad': así es la estrategia en Cali para reducir los siniestros viales en las festividades

Para las autoridades se ha convertido en un asunto de preocupación las cifras de personas afectadas por los siniestros.

12 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



Las autoridades han emprendido una serie de campañas e iniciativas encaminadas a reducir el número de accidentes de tránsito en la ciudad. | Foto: El País



'Baja la velocidad' es el nombre de la nueva campaña emprendida por la Alcaldía de Cali con el objetivo de **ayudar a reducir el número de siniestros en las vías** de la ciudad durante la temporada decembrina de 2024.

Al respecto, el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares, sostuvo que este tipo de iniciativas busca recordarle a todos los conductores el límite de [velocidad](#) establecido para la circulación de automotores, el cual es de 50 kilómetros por hora, con excepción de algunos tramos como colegios y zonas residenciales donde es de 30 km/h.



Habrán controles durante diciembre para supervisar el respeto a los límites de velocidad. | Foto: José Luis Guzmán. El País

El funcionario indicó que el **exceso de velocidad se encuentra relacionado con un aumento en la probabilidad de fallecer** tras el impacto generado por los golpes.

Por su parte, el subsecretario de Movilidad, Gustavo Orozco, precisó que esta campaña pedagógica que se realizará durante el mes de diciembre es apoyada por la **Iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial** y Vital Strategies.



Exceso de velocidad: ingrediente mortal en las vías de Cali, este es el panorama

Asistencia de cooperación internacional

María Fernanda Cárdenas, líder técnica de Vital Strategies, mencionó que esta es la cuarta actividad apoyada por los organismos de cooperación internacional en la ciudad de Cali, por tal motivo, impulsarla en el mes de diciembre es algo significativo debido a que es una de las fechas donde se registra un aumento en el número de [siniestros](#).

Ante ello, destacó que el exceso de velocidad en las vías es un asunto preocupante debido a las consecuencias para cada una de las personas.



Los siniestros en las vías de la ciudad se han convertido en un asunto de preocupación. | Foto: Sec. Movilidad de Cali

Para Cárdenas, durante este mes la realización de controles en las vías se hará para **proteger la vida de cada uno de los conductores**, además de ayudar a cambiar el comportamiento de los ciudadanos frente al volante.



Vías de los barrios de Cali, las más peligrosas por exceso de velocidad

En ese sentido, destacó que gran parte de los accidentes ocurridos en las calles de Cali **han sido protagonizados por motociclistas**, es por ello que este será uno de los grupos de interés durante la campaña 'Baja la velocidad'.

[accidentes de tránsito en cali](#)[movilidad cali](#)[Siniestralidad](#)[Cali](#)

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP [El País.com.co](#):

▶ Google play

🍏 Apple store

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI